Seite: 12

CLIP

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

SOMMERABEND

Das Echo Medienhaus lud 800 Gäste in den Prater

Ein Sommerfest

Medien "Der Wiener Prater ist ein Wahrzeichen und steht für zeitgemäße Unterhaltung für alle Wiener – ein Ansatz, der uns als Medienmachern auch gut gefällt", meinten Echo Medienhaus-Eigentümer Christian Pöttler und Geschäftsführer Alois Aschauer am Dienstagabend beim traditionellen Sommerfest. Passend zu einigen Medien des Hauses wie beispielsweise Vormagazin oder Wien Mobil, deren Fokus auf urbaner Mobilität liegt, setzte das Echo Medienhaus auf Bewegung und schickte die Gäste mit der Liliput-Bahn auf frühsommerliche Entdeckungsreise durch das beliebte Naherholungsgebiet der Wiener.

Bei Wiener Schmankerln und erlesenen Weinen aus der Bundeshauptstadt genossen den lauer Sommerabend unter anderem Society-Expertin Andrea Buday, Echonet-Geschäftsführer Roland Vidmar, Bank Austria-Werbeleiter Peter Drobil, Live Relations-Geschäftsführer Ralph Vallon, Gewista-Kommunikator Christian Brandt di Maio, Stadt Wien Marketing-Lady Barbara Forsthuber, Volksbank Wien-Baden-Vorstandsdirektor Wolfgang Layr und viele mehr. (red.

Seite: 12

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.







1. Christian Pöttler (Echo Medienhaus), Kristin Hanusch-Linser (ÖBB), Helmut Hanusch (News), Uschi Fellner-Pöttler (Moser Holding), Manfred Oschounig (ÖBB); 2.Honorarvizekonsulin Birgit Sarata, Marcin Kotlowski (W24); 3. Medienmanager Niko Pelinka, Martin Biedermann (ORF).